

## COMPTE RENDU A.G. SECTION MARTIGUES DU CAF LA CRAU

**JEUDI 26 NOVEMBRE 2020**

La section a été créée en juillet 2017 sous l'impulsion de Frédéric Magaud et Yonnel Vignal. L'objectif était de développer le club de la Crau sur la région de Martigues sans club d'escalade. La section s'est développée autour d'un mur d'escalade SAE au lycée Langevin et rénové par la ville à l'été 2019.

A la création du club 2 personnes étaient diplômés, aujourd'hui nous sommes 6 encadrants.

Le nombre d'adhérents du CAF La Crau qui sont allés au moins 2 fois à la SAE de Martigues est estimé à 60.

35 adhérents du club habitent Martigues au 15/11/2020, beaucoup de participants viennent des communes alentours, Istres et Port de Bouc notamment.

38 adhérents ont participé au rassemblement escalade à Ailefroide en juillet 2020 dont plusieurs nouveaux adhérents.

Ce rassemblement a constitué le moment phare de la pratique de l'escalade au CAF la Crau lors de la saison dernière.

Le bilan financier de la section de Martigues est intégré dans celui du club de La Crau. Merci pour l'investissement de 4100 € en matériel réalisé par la Ville de Martigues.

Le lancement d'une section jeunes le mercredi soir, encadré par Claude, Guide de haute Montagne, et les encadrants fédéraux du club est le principal projet du nouvel exercice pour la section.

Le CD a élu :

- son Président : Fred MAGAUD
- son secrétaire : Yonnel VIGNAL
- son trésorier : Régis BONNET